## Dein Update

Wir im Bund. Wir im Land. Wir im Kreis Bergstraße.



## **Ausgabe Februar 2023: Themen im Kreis**

## SPD Bergstraße bei Hessengipfel

Ende letzter Woche wurde mit der SPD-Landtagsfraktion der traditionelle Hessengipfel in Friedewald ausgerichtet. Unmittelbar vor dem Gipfel stand die Entscheidung über die Spitzenkandidatur für die hessische Landtagswahl am 8. Oktober 2023 an. Mit dabei unsere Landtagsabgeordnete Karin Hartmann und unsere beiden Landtagskandidatinnen Simone Reiners und Josefine Koebe.





Landesvorsitzende Nancy Faeser wurde von allen Parteigremien einstimmig zur Spitzenkandidatin nominiert.

Nancy Faeser hat in einer kämpferischen Rede ihre Vision für ein modernes und gerechtes Hessen beschrieben und deutlich

gemacht, dass sie fest entschlossen ist, Verantwortung für alle Hessinnen und Hessen zu übernehmen.



- Unser Hessen ist stark.
- Unser Hessen ist gerecht.
- Unser Hessen ist sozial.
- Unser Hessen ist nachhaltig.
- Unser Hessen ist modern.

Als Ehrengäste des Hessengipfels haben zwei starke sozialdemokratische Ministerpräsidentinnen unseren Aufbruch ins Wahljahr kraftvoll begleitet: Malu Dreyer aus Rheinland-Pfalz und Anke Rehlinger aus dem Saarland haben versprochen, im Wahlkampf zu unterstützen, und sie haben mit ihren Auftritten in Friedewald die große Motivation verstärkt.